

J'étais devenue un garçon inaccessible de par ma carapace construite au file des trahisons/déceptions.

Que ce soit dans la vie en général ou niveau sentimentale.

Cette carapace avait comme fonction de fuir tout risque de souffrance même inconsciemment.

J'avais peur d'aimer. Mais j'ai aussi compris que quand on aime on a tjr peur, peur de pas être a la hauteur, d'être trahi, peur de perdre nos habitudes, peur de l'inconnu, du futur, d'être déçu, d'avoir mal, de faire mal etc...

et j'ai réalisé , que \*c'est dans la peur qu'on apprend a la vaincre\*.

Je suis prêt a avoir peur et a la vaincre, a me révéler car c'est la 1ere fois pour moi que "aimer" prend tout son sens, ce grâce a toi.

Je t'aime tel que tu es avec tes bons et mauvais côtés, c'est ce qui fait que tu es toi et pour rien au monde je voudrais que tu changes.

Je suis là pour t'écouter à tout moment quoi qu'il arrive lorsque tu veux te confier et de faire preuve de patience et te soutenir dans les hauts et les bas que la vie nous fera affronter.

Je suis là pour prendre soin de toi et faire en sorte que tu te sentes bien pour qu'on forme une équipe complice, forte et soudée , a la foi amis et amoureux. parce que c'est ça aussi, donner sans attendre en retour =)

Je t'aime.[♥]

Sheldon